

477/J XXII. GP

Eingelangt am 04.06.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Wittmann
und GenossInnen
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend Zukunft des A 1-Ringes - Formel I Grand Prix 2004 in Österreich?

Der Kronen Zeitung vom 1. Juni 2003 ist zu entnehmen, dass Finanzminister Karl Heinz Grasser - eben eingeflogen - über die Formel I-Zukunft Österreichs Gespräche in Monaco im Hotel Hermitage geführt hat. Konkrete Ergebnisse dieser Gespräche konnten den Medien nicht entnommen werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Finanzen nachstehende

Anfrage:

1. Welche Ergebnisse brachten diese Gespräche in Monaco für die Zukunft des A 1 - Ringes?
2. Welche Ergebnisse brachten diese Gespräche für einen eventuellen Formel I Grand Prix 2004 in Österreich?
3. Welche Aufträge hat Ihnen die Bundesregierung bzw. der für Sport zuständige Bundeskanzler (oder sein Staatssekretär) für diese Gespräche mitgegeben?

4. Haben Sie finanzielle Zusagen getroffen? Wenn ja, welche und in welcher Höhe?
5. Sind dafür in den Budgets 2003 und 2004 Vorsorgen getroffen?
6. Wer hat zu diesen Gesprächen eingeladen?
7. Welche Kosten sind der Republik für diese Dienstreise entstanden?
8. Wer hat Sie auf dieser Dienstreise begleitet?
9. Wo haben Sie und/oder Ihre Begleitung übernachtet und welche Kosten sind daraus entstanden?
10. Welche Gesamtkosten sind daher für diese Dienstreise entstanden?